
Altri  titoli  per  gli  abruzzesi  agli  Europei  Pattinaggio  Corsa
dell’Aquila  Asja  Varani  centra  tre  medaglie  in  tre  giorni

Prestigioso bronzo continentale per Leonardo De Angelis

L’AQUILA – Giornata conclusiva per le gare riservate alla competizione Pista dei Campionati Europei di Pattinaggio
Corsa dell’Aquila. Dall’8 settembre la manifestazione continentale si sposterà sull’anello asfaltato dell’Aeroporto dei Parchi
di  Preturo per le gare del Campionato Strada  che proseguirà fino a venerdì 9,  per poi lasciare spazio al  gran finale, con
la Maratona cittadina dell’11 settembre.

Nell’impianto vesmaco di Santa Barbara le gare andate in scena ieri vedevano impegnati, tra gli atleti azzurri, ancora
abruzzesi  a  caccia  di  medaglie.  Una giornata  che ha regalato  una qualità  espressa in  pista  come solo  competizioni
internazionali di questa portata sono in grado fornire, con atleti più volte campioni nazionali, europei e mondiali (oltre 100
titoli in gara) a contendersi le madaglie continentali nei 1000 m sprint e nei 3000 m americana. Prove che hanno dato
altre vittorie ai  colori  italiani.  Sono 5 le medaglie d’oro  e  3 quelle di bronzo portate a casa dai  ragazzi  del  CT
Massimiliano Presti.

La pescarese Asja Varani, già vincitrice di due titoli europei in questi Campionati, centra la terza vittoria in tre giorni, nella
3000 m senior americana donne. L’atelta della società Rolling Bosica è ancora protagonista, con le altre pattinatrici
azzurre,  Veronica  Luciani,  Melissa  Gatti  e  Sophie  Luisa  Wollaway.  Nella  finale  che  chiude  il  Campionato  Pista,  la
staffetta  Italiana  si  impone  in  una  sfida  tiratissima  con  il  Belgio,  vinta  solo  all’ultimo  centimetro  disponibile  e  solo  per  5
centesimi di secondo, proprio con la Varani a tagliare il traguardo prima e a permettere alle azzurre di conquistare il titolo
europeo, davanti al Belgio e alla Francia.

Il secondo bronzo continentale di giornata della nazionale italiana arriva nella 3000 m americana Junior maschile. La
staffetta composta dal pattinatore di Martinsicuro, il teramano Leonardo De Angelis e dai campioni europei Leopoldo
La Rosa e Riccardo Ceola centra il terzo posto dietro la Spagna, oro. La Francia che deve accontentarsi dell’argento. Ancora
medaglie  per  i  nostri  colori  e  ancora  una  volta  quella  più  pesante,  l’oro,  conquistato  dalle  ragazze  nella  3000 m
americana junior. Ilaria Carrer, Giulia Presti e Camilla Beggiato si laureano campionesse europee prevalendo sulla
nazionale francese e sulle olondesi. “È stata una gara difficile – ha detto la Beggiato al traguardo – il gioco di squadra vince
sempre. Siamo molto unite e questo ci aiuta ad ottenere grandi risultati”

Nell’altra 3000 m americana senior uomini arriva un’altra medaglia, quella di bronzo, grazie agli azzurri Duccio Marsili,
Vincenzo Maiorca, Giuseppe Bramante, in una gara dai contenuti tecnici elevatissimi, vinta dalla Francia che riesce a
spuntarla sul Belgio, con in pista molti  dei più forti  interpreti  della disciplina, come Valentin Thiebault e Bart Swings,
campione olimpico ai Giochi Invernali di Pechino.

Gara  tiratissima  quella  dei  1000  m  sprint  senior  donne  e  altro  oro  per  l’Italia.  Ritmo  forsennato  fin  da  subito,  con  la
francese Marie Dupy che detta i tempi fino all’ultima curva, dove esce a sorpresa dal gruppo l’azzurra Veronica Luciani che
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ha  la  meglio  su  tutte,  interpretando  magistralmente  il  rettilineo  finale  e  aggiudicandosi  il  titolo  continentale,  proprio
davanti alla Dupy e alla austriaca Vanessa Herzog. “Non mi aspettavo questo risultato – ha commentato emozionatissima,
subito dopo la prova, la stessa Luciani – gareggiare in casa è speciale e farlo davanti a questo splendido pubblico rende
tutto ancora più emozionante. Devo ringraziare la mia compagna di squadra Asja, per l’aiuto che mi ha dato”.

L’altra 1000 m sprint senior uomini regala il bronzo ai nostri colori, quello di Giuseppe Bramante. Una gara che
vedeva ai blocchi di partenza pattinatori capaci di vincere in carriera titoli nazionali, mondiali ed europei, veri specialisti
della disciplina. Il pluricampione azzurro centra il terzo posto nella prova vinta dallo spagnolo Sebastian Guzman, davanti al
francese  Valentin  Thiebault.  Non  finiscono  di  stupire  i  ragazzi  della  nostra  nazionale  e  di  conquistare  medaglie  d’oro.  È
infatti Manuel Ghiotto il nuovo Campione europeo  nella 1000 m sprint Junior maschile. Argento e bronzo per gli
spagnoli Alejandro Cortes e Manuel Taibo. Leonardo Bossi conquista per l’Italia un’altra medaglia d’oro. Nella 1000 m
Sprint Youth maschile   l’azzurro si aggiudica il titolo continentale sul danese Magnus Jeppeser Normann e sullo spagnolo
Jorge Vega. Giornata di riposo quella odierna, in attesa delle competizioni Strada e Maratona.

Foto by Luca Parisse

Tutti i risultati del Campionato:  https://www.fisr.it/corsa/risultati.html

Consulta qui l’intero programma dei Campionati :  https://www.europeanws2022.it/races/

Il sito ufficiale dell’evento: https://www.europeanws2022.it/

Diretta streaming:  https://www.europeanws2022.it/streaming/

La Città di Teramo giocherà temporaneamente al “Pigliacelli” di
Montorio con la speranza di tornare sul territorio teramano.

Teramo Calcio foto archivio
Ringraziamenti al sindaco Fabio Altitonante che subito si è messo in moto e ha dato la disponibilità. 

Altitonante “Onorato per la scelta”.

Le prime partite del campionato di promozione della Città di Teramo saranno disputate al campo sportivo “G. Pigliacelli” di
Montorio che è stato oggetto di lavori di ristrutturazione e adeguamento, compresa la posa in opera di erba sintetica e
sabato mattina verrà inaugurato e riaperto. Una partenza “fuori casa” con la speranza di tornare a giocare sul territorio
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comunale teramano. Una decisione resa possibile grazie alla pronta e fattiva disponibilità del sindaco Fabio Altitonante che
ha già rilasciato l’autorizzazione.

“Ringraziamo la  persona  del  sindaco  Fabio  Altitonante  per  la  disponibilità  dimostrata  nell’immediatezza  della  nostra
richiesta” fa sapere la società “L’impianto è stato oggetto di recenti lavori e lo abbiamo trovato all’avanguardia dal punto di
vista tecnico, della pavimentazione e per la facilità di accesso. Ci auguriamo di calcare nuovamente e presto i terreni
biancorossi della città: Città di Teramo già dal nome vuole essere espressione di tutto il territorio comunale “.

“Siamo onorati di ospitare una squadra così importante per tutto il territorio e siamo convinti che ospitarla nel nostro
Comune contribuirà alla crescita della pratica e della passione per lo sport dei nostri ragazzi, valorizzando anche le altre
squadre montoriesi”. Ha commentato il sindaco Fabio Altitonante.

 

Giulianova. Calcio: Francesco Persiani,  classe 2002, confermato
per la stagione 2022/2023

Francesco Persiani
L’A.S.D. Giulianova comunica di aver raggiunto un accordo, per l’acquisizione  del diritto alle prestazioni sportive, del
calciatore attaccante esterno Francesco Persiani (2002).

 

Gradita conferma del calciatore Francesco Persiani, anche per la stagione sportiva  2022/2023.

Lo scorso anno, ha contribuito alla magnifica stagione sportiva, realizzando 6 reti.
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Giulianova.  Calcio:  Alessandro  Totaro,  classe  2000,  vestirà  la
maglia  giallorossa.

Alessandro Totaro
 

L’A.S.D. Giulianova comunica di aver raggiunto un accordo, per l’acquisizione  del diritto alle prestazioni sportive, del
calciatore attaccante esterno Alessandro Totaro  (2000).

 

Ultima stagione in Eccellenza Campana con il  Costa Amalfi, ha vestito le maglie della Nocerina, Faiano e Avellino, Settore
Giovanile con la Salernitana.

 

Alessandro è un attaccante esterno, con piede sinistro, molto rapido e veloce, bravo nel saltare l’uomo, dotato di un grande
carisma.

Teramo.  Calcio:  l’imprenditore  Cesare  Spinelli  nuovo  vice
presidente della Ssd Città di Teramo. Subentra dopo le dimissioni
di Lorenzo Ponzuoli
Siriano Cordoni, Carlo D’Ugo e Paola Cingoli nello staff medico, Bedavis sport è lo sponsor tecnico, MQR srl quello di maglia
L’imprenditore di Castelnuovo titolare della Recuper Plast srl Cesare Spinelli è il nuovo vice presidente della ssd Città di
Teramo. Subentra al  dimissionario Lorenzo Ponzuoli  che rimane comunque nel  direttivo e con la sua azienda Santos caffè
come sponsor.
“ Ponzuoli ha rinunciato alla carica di vicepresidente perché avrebbe voluto rivestire quella di presidente che è ricoperta e
rimane nelle mani di Eddy Rastelli” fa sapere la società “Una decisione coesa assunta senza rancori che garantirà comunque
la presenza di Ponzuoli che ringraziamo nel nostro organico. Teniamo a precisare che il progetto della società, pur essendo
stato aperto a imprenditori nazionali, è un progetto teramano la cui presidenza è e deve restare teramana nella persona di
Eddy Rastelli  che è un nostro concittadino capace e legato alla  storia biancorossa.  Accogliamo Cesare Spinelli  come
vicepresidente e annunciamo con gioia che lo sponsor tecnico che guiderà la nostra avventura è Bedavis Sport, mentre
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quello di maglia è MQR srl dell’imprenditore Carmine Moretti che ringraziamo sentitamente perché sin dall’inizio si è reso
disponibile a favorire e appoggiare lo sviluppo del nostro progetto. Come ringraziamo la disponibilità dei dottori Siriano
Cordoni,  Carlo  D’Ugo  e  la  dottoressa  Paola  Cingoli  ,  tre  figure  mediche  da  sempre  vicine  professionalmente  alla  maglia
biancorossa che hanno dato la disponibilità al nostro progetto”.

Primo allenamento per  la  partenza della  stagione della  nuova
squadra Città di Teramo
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Teramo Calcio foto archivio

Sotto lo sguardo di un gruppo di tifosi, della società Città di Teramo e del sindaco Gianguido D’Alberto ha preso avvio
oggi nel campo sportivo Acquaviva il primo allenamento della nuova squadra Città di Teramo. L’allenatore Marco
Pomante, il  vice Vincenzo Vespa, i  preparatori atletico Francesco Petrarca e dei portieri Gianni Di Giacomo  e il
fisioterapista Federico Porrini, uno staff preparato e di livello, hanno “acceso” il soleggiato campo di erbetta con il primo
riscaldamento per una rosa in formazione dove a spiccare sono i nomi dei veterani Ivan Speranza, capitano storico della
squadra biancorossa e Alfonso Pepe che hanno rifiutato tutte le offerte per vestire la maglia della Città di Teramo. La società
ringrazia tutti gli imprenditori che hanno sostenuto sin da subito il progetto e permesso che tutto questo potesse realizzarsi.

“Oggi inizia una nuova storia e una nuova pagina del Teramo calcio, ma dobbiamo avere tempo di fare” ha detto il
presidente Eddy Rastelli.

“Oggi si inizia e si inizia per davvero” le parole, in un discorso accorato ai ragazzi del direttore sportivo Paolo D’Ercole
“Iniziare ora è dura, ma abbiamo bisogno della vicinanza di tutti e dovrà parlare il campo perché le vittorie si ottengono lì ed
è prematuro parlare di risultati. Noi siamo il Teramo, il nostro progetto parte a prescindere dalla categoria in cui giochiamo e
ha l’obiettivo di restituire il Teramo alla propria città”.

“Questa ripartenza deve essere accompagnata dal giusto entusiasmo che merita il gruppo di imprenditori e i ragazzi” ha
aggiuntoil sindaco D’Alberto “Si riparte dalla promozione con l’obiettivo di dare continuità al calcio cittadino. E’ necessario
sostenere nel breve-medio periodo il progetto per restituire a Teramo la dimensione calcistica che merita”.

I ragazzi continueranno gli allenamenti per tutta la settimana dalle 15 al campo della Cona. L’augurio della società e dei
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tifosi è che la squadra possa disputare le partite in un campo della città.

“ Il primo traguardo di non far morire il calcio teramano è stato raggiunto ed è stato il nostro obiettivo primario” ha detto
ancora il direttore generale Romolo De Baptistis “La società con il direttore sportivo è al lavoro per completare la rosa
e far sì che si possano ottenere i risultati che ci auspichiamo. Ringraziamo la società Bonolis per averci ospitato in questo
primo allenamento, proseguiremo in questa settimana al campo della Cona, la settimana prossima aggiorneremo sulla
location: la società in questo momento non ha un impianto sportivo affidato dove poter porre le basi del progetto”.

Non tutti i tifosi hanno presenziato il primo allenamento per la scelta di aspettare l’esito del secondo ricorso al Tar della
società Teramo calcio per la riammissione in serie C dopo la bocciatura già al Tar del Lazio e al Consiglio di Stato.

“Rispettiamo a capiamo la scelta di parte dei tifosi di non presenziare il primo allenamento e attendere l’esito dell’ultimo
ricorso” ha concluso De Baptistis“ma ringraziamo chi oggi è venuto. Ribadiamo che questa realtà è nata con l’unico sfogo
di garantire la continuità del calcio teramano”.

 

 

Alle 18 nello stadio Comunale, limitatamente al campo da gioco, il vecchio e glorioso terreno di gioco che è stato testimone
della storia e dei trionfi della squadra biancorossa, il club e la società Città di Teramo saluteranno la città e i tifosi.

Parte  forte  la  squadra  azzurra  ai  Campionati  Europei  di
Pattinaggio  Corsa  dell’Aquila
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L’abruzzese Asja Varani centra il massimo risultato nei 200 metri senior. Tante medaglie arrivano dai giovani
velocisti

Aracu : La manifestazione segnale di rinascita per la Città dopo sisma e pandemia

 

Prima  giornata  di  gare  agli  Europei  di  Pattinaggio  Corsa  dell’Aquila  e  subito  medaglie  per  gli  azzurri.   Nella
manifestazione che assegna in Abruzzo i titoli continentali, la squadra italiana del Ct Massimiliano Presti parte bene e centra
diversi  titoli  sulla pista vesmaco di  Santa Barbara,  rinnovata recentemente proprio per ospitare il  più grande evento
rotellistico continentale del 2022.

Tre le sedi della manifestazione che si chiuderà l’11 settembre, tutte nel capoluogo regionale: l’impianto di Santa Barbara
per  il  Campionato  Pista  (4-6  settembre);  l’anello  asfaltato  dell’Aeroporto  dei  Parchi  di  Preturo,  per  le  gare
del Campionato Strada (8-9 settembre); il circuito di viale Corrado IV che ospiterà la Maratona nella giornata conclusiva.
Con oltre 300 atleti partecipanti, in rappresentanza di 17 Nazioni, la manifestazione va ad arricchire il già denso carnet di
appuntamenti del capoluogo abruzzese, nell’anno che vede L’Aquila eletta Città Europea dello Sport.

“A l’Aquila è nata la prima pista al mondo a curve sopraelevate della storia – ha detto Sabatino Aracu, presidente FISR e
World Skate – Ciò conferma che non siamo qui per caso. Questo Campionato Europeo, dopo quello del Mondo del 2004,
realizzato nello stesso impianto di oggi, ribadisce come l’Abruzzo e il suo capoluogo sono ancora una volta protagonisti in
ambito internazionale. Eventi così importanti – ha sottolineato Aracu – anche grazie al pattinaggio danno un segnale di
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rinascita per una città e un territorio fortemente colpiti prima dal sisma del 2009 e poi dalla recente pandemia”.

Tornando alla competizione, in casa Italia occhi puntati sin da subito sui velocisti, tra i più accreditati per la conquista delle
medaglie pesanti. Da non sottovalutare anche le altre rappresentative arrivate in terra d’abruzzo con numerosi atleti di
punta. Tra queste la Francia, la Repubblica Ceca, la Germania, Il Belgio, l’Austria. “Siamo molto emozionati – ha detto il CT
della Nazionale Italiana Massimiliano Presti – Avevo già partecipato al mondiale del 2004, qui a L’Aquila, e so benissimo
cosa  significa  correre  un  campionato  in  casa.  Stiamo  lavorando  molto  proprio  sull’aspetto  emotivo  –  ha  rimarcato  il  CT
italiano – cercando con i nostri ragazzi di dare il massimo, soprattutto perché molti di loro sono giovanissimi e alla prima
esperienza in un torneo continentale”.

Dopo la cerimonia di apertura dello scorso 3 settembre, che ha vissuto momenti di grande suggestione con l’esibizione dei
pluricampioni  mondiali  di  pattinaggio  artistico,  Luca Lucaroni  e  Rebecca Tarlazzi  e  la  sfilata  delle  Nazioni  partecipanti
accompagnate dagli sbandieratori, spazio al Campionato Pista. La mattinata è stata caratterizzata dalla pioggia che ha
condizionato l’andamento delle prime prove sprint e costretto l’organizzazione a sospendere la competizione e rimandare
tutto al pomeriggio.

I velocisti italiani confermano le aspettative della vigilia rimarcando il lavoro svolto nei mesi di preparazione al torneo.
L’abruzzese Asja Varani, recentemete laureatasi compionessa mondiale, centra il massimo risultato nei 200 metri sprint
senior femminili, con il tempo di 18,866 conquistando il titolo europeo. Medaglia d’argento per Pierluigi Alessio nella gara
sprint  senior  maschile  con il  tempo di  17.402.  Ilaria Carrer  è  la  campionessa continentale nei  200 m sprint  junior
femminili. Riccardo Ceola si impone nella gara maschile dei 200 m sprint junior. I più giovani regalano ancora altri titoli agli
azzurri nelle gare dei 200 sprint youth, con Cristian Scassellati, medaglia d’oro con il tempo di 18.434 e Alessio Mannai,
bronzo con 18.525. Nella gara femminile, vinta dalla portoghese Francisca Henriques, l’argento va a Carola Falco che
precede l’altra azzurra Paola Sofia Chiumento, bronzo.

La prima medaglia azzurra di giornata arriva grazie a Leopoldo La Rosa che si laurea campione europeo nella gara dei
10000 m punti eliminazione junior maschile. Seconda piazza per Kevin Fourneret (Francia). Terza posizione per lo spagnolo
Manuel Taibo.

Sono due le medaglie della squadra italiana nella 10000 m punti eliminazione junior femminile, dove Giulia Presti è la
campionessa  europea  davanti  a  Aubane  Plouhinec  (Francia),  in  una  gara  che  già  dai  primi  giri  si  dimostra
combattutissima. Medaglia di bronzo per l’altra azzurra Siria Montico.

La  finale  dei  10000  metri  punti  eliminazione  Senior  Uomini  ha  regalato  grande  spettacolo,  grazie  alla  qualità  dei
partecipanti.  Più  di  un pretendente alla  vittoria  finale e gara tiratissima fin dai  primi  metri.  A  spuntarla  è  il  pluricampione
europeo e  mondiale,  medaglia  d’oro  alle  ultime olimpiadi  invernali  di  Beijing 2022,  il  belga Bart Swings.  È  quarto
l’azzurro Giuseppe Bramante.

Gara sfortunata per Laura Lorenzato e Federica Di Natale nei 10000 m. punti eliminazione senior donne, coinvolte nei
primi  giri  in  una brutta caduta.  La  Di Natale in  questi  campionati  difende i  colori  azzurri  per  la  società abruzzese,
organizzatrice dei Campionati, l’Asd CPGA dell’Aquila.

La  prima  finale  di  giornata  dei  5000  metri  punti  youth  maschile  vede  laurearsi  campione  europeo  l’olandese  Chris
Berkhout che la spunta sul francese Arthur Lebeaupin. Terza piazza per Metodej Gjlek (Repubblica Ceca). Nella 5000
metri punti youth femminile trionfa la francese Violette Braun davanti a Jessica Rodrigues (Portogallo) e a Isabell
Fuchs (Germania). Sesto e settimo posto per le italiane Martina Castorina e Elisa Folli.

Foto di Luca Parisse

Tutti i risultati del Campionato:  https://www.fisr.it/corsa/risultati.html

Consulta qui l’intero programma dei Campionati :  https://www.europeanws2022.it/races/

Il sito ufficiale dell’evento: https://www.europeanws2022.it/

Diretta streaming:  http://europe.worldskate.tv/live/?liveId=A217BCEBB2594BDF8FE2E65131DBF663021799

https://www.fisr.it/corsa/risultati.html
https://www.europeanws2022.it/races/
https://www.europeanws2022.it/
http://europe.worldskate.tv/live/?liveId=A217BCEBB2594BDF8FE2E65131DBF663021799


Teramo. Calcio: lunedì primo allenamento della squadra “CITTA’
DI TERAMO” all’Acquaviva con saluto ai tifosi alle 18 nello Stadio
Comunale

Teramo Calcio 2022
 

 

Primo allenamento della nuova squadra CITTA’ DI TERAMO lunedì prossimo dalle 14,30 nel campo Acquaviva a Teramo.
Una giornata importante che darà avvio alla stagione e sarà l’occasione per predisporre una rosa di giocatori competitiva e
con la voglia di vincere. Alle 18 nello stadio Comunale, limitatamente al campo da gioco, il vecchio e glorioso terreno di
gioco  che  è  stato  testimone  della  storia  e  dei  trionfi  della  squadra  biancorossa,  il  club  e  la  società  Città  di  Teramo
saluteranno  la  città  e  i  tifosi.

E’  teramana  la  Campionessa  del  mondo  di  Compak  Sporting,
categoria Lady
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Carla Flammini
Teramo 1 settembre 2022. Con il punteggio di 192/200 la teramana Carla Flammini si laurea campionessa mondiale
di Compak Sporting, al Campionato del Mondo in Sud Africa. Si tratta di una disciplina sportiva di tiro a piattello.

Per Carla Flammini si tratta della prima medaglia d’oro individuale e del suo record personale, con il risultato di 192/200. A
Carla  Flammini,  bellantese,  le  congratulazioni  della  Provincia  nelle  parole  del  consigliere  delegato  allo  sport  Luca
Corona: “Bravissima, un curriculum sportivo fatto di passione e determinazione. Un orgoglio per la nostra provincia che in
questi anni si sta facendo conoscere in molti ambiti sportivi nazionali e internazionali grazie a al talento di donne e uomini
dal notevole talento agonistico”.

CALCIO.  L’EX  CAPITANO  E  BANDIERA  IVAN  SPERANZA  E  IL
DIFENSORE ALFONSO PEPE I PRIMI DUE GIOCATORI DEL TERAMO

L’EX CAPITANO E BANDIERA IVAN SPERANZA E IL DIFENSORE ALFONSO PEPE
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I calciatori hanno dato la disponibilità a far parte del progetto con entusiasmo e con la voglia di riportare la
squadra al trionfo e al posto che merita

Ivan Speranza  e  Alfonso Pepe  sono i  primi  due calciatori  del  nuovo Teramo che in  questa  stagione disputerà  il
campionato di promozione. I difensori hanno accettato di far parte del progetto di rilancio proposto dalla ssd Città di
Teramodando la disponibilità a vestire la maglia biancorossa e mossi dalla grande voglia di tornare a vincere e a restituire
alla squadra il posto che merita. Speranza è stato capitano del Teramo dal 2011 al 2019 e proviene dal Notaresco calcio,
Pepe è stato capitano del Pineto calcio.

“Con Teramo ho sempre avuto un legame forte e torno con la voglia, la volontà e la speranza di dare un contributo a tornare
grandi”ha detto Speranza“Speravo che la squadra potesse salvarsi e disputare ancora il torneo di Lega pro soprattutto per
i tifosi perché so quanto siano legati a essa e cosa significhi trovarsi in una situazione difficile come già accaduto in passato.
Ma con pazienza, progettazione e impegno possiamo tornare ai trionfi: noi ce la metteremo tutta”!

“Sono teramano ed è un onore poter giocare in questa città e questa squadra alle quali sono legato”ha aggiunto Pepe
“L’augurio è di vincere il campionato di promozione e piano piano, tutti insieme, risalire nelle categorie che il Teramo
merita”.

Soddisfatta la società per la disponibilità data dai giocatori e per il loro entusiasmo a giocare per vincere.

“Siamo orgogliosi di ufficializzare due colonne teramane alla base della rosa come Alfonso Pepe, teramano d’origine, e Ivan
Speranza ex capitano e bandiera del  Teramo”ha concluso Romolo De Baptistis, direttore generalessd Città di
Teramo  “Siamo  contenti  e  fiduciosi  che  potranno  dare  un  contributo  importante  nel  campo  e  nel  guidare  i  giovani  che
faranno parte della squadra”.


